

Ribuan Simpatisan Jokowi Ponorogo Deklarasikan Prabowo Capres 2024

Achmad Sarjono - PONOROGO.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 19, 2023 - 19:58



PONOROGO - Diluar dugaan Ribuan simpatisan Jokowi dari seluruh penjurur Bumi Reyog memadati Lapangan Desa Nglewan, Kecamatan Sambit, Kabupaten Ponorogo, Jatim, Senin (19/6/2023) untuk mendeklarasikan mendukung Prabowo dalam Pilpres 2024.



Santoso salah satu simpatisan Jokowi dari Kecamatan Jetis mengaku akan memilih Prabowo Subianto dalam Pilpres 2024 mendatang. "Pak Prabowo adalah orang yang tegas, amanah dan memiliki sifat legowo," aku Santoso.

Sedangkan Ketua DPC Partai Gerindra Ponorogo, Supriyanto memaparkan bahwa sejak 2014 hingga 2019, banyak pendukung Jokowi dari bawah yang memberikan dukungan kepada Prabowo Subianto. "Kami berharap agar Pilpres 2024 berjalan dengan lancar tanpa konflik yang berarti, sehingga bisa menjadi simbol kebaikan bagi proses demokrasi di Indonesia," ujar Kang Pri sapaan anggota DPR RI dari Fraksi Partai Gerindra, Supriyanto tersebut.

Dukungan simpatisan Jokowi di Ponorogo merupakan bukti bahwa masyarakat Ponorogo selain cinta Jokowi juga sayang kepada Prabowo. "Sinyal dari Pak Jokowi mengendorse Pak Prabowo memberikan harapan bahwa di lapangan akan terlihat seperti ini. Ini adalah bukti bahwa deklarasi ini dilakukan oleh para pendukung Pak Jokowi untuk mendukung Pak Prabowo," tandasnya.

Sementara itu, Kharisma Febriansah, Sekertaris DPD Partai Gerindra Jawa Timur juga menyatakan bahwa bergandengan tangan untuk memenangkan Pilpres 2024 adalah tujuan bersama bagi para pendukung Jokowi dan Prabowo. "Pak Jokowi dan Pak Prabowo telah memberikan contoh bahwa persatuan elit politik dapat memajukan bangsa dan negara dan tidak hanya untuk hidup, tetapi untuk memastikan kehidupan yang lebih baik bagi adik-adik kita. Mari kita jeli dalam memilih pemimpin yang memiliki kualitas dan pengalaman, karena tantangan yang kita hadapi pada tahun 2024 adalah tantangan global pasca pandemi Covid-19," tegas Kharisma.

Adanya deklarasi simpatisan Jokowi Ponorogo mendukung Prabowo Subianto dalam Pilpres 2024 juga diisi dengan Parade Seni Budaya mulai Reyog Ponorogo, Gajah-Gajahan, Jaranan Thik hingga drumband. Menoleh kebelakang dalam sejarah politik Ponorogo, Prabowo Subianto sebelumnya kalah dalam pemilihan presiden di daerah ini pada Pilpres 2014 dan 2019. "Namun, pergeseran dukungan yang signifikan dari pemilih Jokowi ke Prabowo menunjukkan potensi perubahan dinamika politik dari Bumi Reog ini," tukasnya. (Muh Nurcholis)